

Un congreso de la UMH reúne el lunes a expertos en ingeniería agrícola - Las Provincias - 30/05/2015

## Un congreso de la UMH reúne el lunes a expertos en ingeniería agrícola

:: C. M. A.

**ORIHUELA.** El Departamento de Ingeniería y la Escuela Politécnica Superior de Orihuela (Eps) de la Universidad Miguel Hernández (UMH) han organizado el octavo Congreso Ibérico de Agroingeniería, un foro de participación científica en el que investigadores del Área de Ingeniería Agroforestal presentarán los resultados de las investigaciones que han realizado durante los últimos dos años. El encuentro entre investigadores se celebrará entre el lunes y el miércoles de la semana que viene, a caballo entre las instalaciones de la Eps y el Hotel La Finca Golf de Algorfa, donde tendrá lugar la apertura a las 9.00 horas.

En este congreso, promovido por la Sociedad Española de Agroingeniería y la Sección Especializada de Ingeniería Rural de la Sociedad de Ciencias Agra-

rias de Portugal, más de 110 profesionales procedentes de Portugal y de España, así como de varios países iberoamericanos, tratarán temas como la energía, la ingeniería del regadío, la mecanización, la tecnología de invernaderos o la ingeniería de la producción animal y la acuicultura.

No es la única de las citas previstas por la Eps ya que el último día se celebrará en su salón de actos la clausura y a continuación se inaugura otro congreso sobre Ciencias Hortícolas. El acto estará presidido por el rector de la UMH, Jesús Pastor, y asistirán también el nuevo director de la escuela, Ricardo Abadía, la presidenta de la Diputación de Alicante, Luisa Pastor y los alcaldes de Orihuela y Algorfa. También habrá presencia de profesores y miembros de la Sociedad Española de Agroingeniería y de la de Ciencias Hortícolas.